

“

Man baut das erste Haus für den Feind, das zweite für den Freund und das dritte für sich selbst. Beweise Du, dass dieser Spruch nicht stimmt!

Hole dir die gratis Serie "Entspannt und erfolgreich Hausbauen"



MEHR INFORMATION

www.planen-und-wohnen.at

Planungsfehler
vermeiden

**DU BAUST
NUR EINMAL!**

**DAHER VERMEIDE
DIESE 3 FEHLER**

DU PLANST UND BAUST AN DEINEN BEDÜRFNISSEN VORBEI

In der Hektik des Hausbauens wirst du 1000 ende Entscheidungen treffen. Nur wenn du die wichtigen Entscheidungen nach deinen Bedürfnissen triffst, wird das Haus letztlich für dich und deine Familie passen. Sehr schnell sind wichtige Bedürfnisse übersehen, die dann das Leben mühsam machen. Um dies zu vermeiden brauchst du nicht nur genug Zeit, sondern auch etwas Wohnpsychologie.

DU UNTERSCHÄTZT DIE BELASTUNGEN DES HAUSBAUENS

Wahrscheinlich ist dein Leben auch ohne Hausbau bereits mit beruflichen und familiären Verpflichtungen ausgefüllt. Wenn dann das Projekt Hausbau noch dazu kommt, werden häufig die eigene Entspannung und Familienleben vernachlässigt. Die Folge sind ungesunde Stresszustände, die in manchen Fällen auch ins Burn Out führen. Beim Hausbau brauchst du also ein gesundes Stressmanagement.

DU GIBST GELD FÜR DIE FALSCHEN DINGE AUS

Im Laufe des Hausbauens wirst du viele Dinge kennen lernen, die dein späteres Leben im Haus (scheinbar) angenehmer machen. Die Verkäufer sind darin geschult, diese so zu präsentieren, dass in dir ein dringender Wunsch entsteht. Passiert dies mehrere Male, dann hast du schnell € 30.000.- bis € 50.000.- oder noch mehr zu viel ausgegeben. Das tolle Haus wird dich dann nicht vor dem Finanzdesaster retten..



Vermeide diese 3 Fehler, und du wirst "Entspannt und erfolgreich Hausbauen"!